



ふれあい便り

ふれあい学級通信
2024年12月2日
【ふれあい学級発行】

朝晩の寒さも日に日に増し、冬らしい季節となりました。ふれあい学級でも、徐々に通級生が増えてきました。同じ悩みを持つ仲間とつながることで、他の人のことを思ったり、自分のことを振り返ったりできる、居場所になっていると感じます。

さて先月のふれあい文化祭では大変お世話になりました。子どもたちの学んでいる様子や合唱・合奏の発表を、たくさんの方にご覧いただき、お褒めの言葉をたくさんいただきました。これを糧にこれからの学生生活に自信を持って取り組んでいってほしいです。

【文化祭・児童生徒の感想】

- ・ピアノの演奏を頑張った。
- ・初めてで緊張したけど楽しくできた。遠足が楽しみ。
- ・お客さんが温かくて、落ち着いて接客ができた。全て楽しい思い出。
- ・防災の勉強をして、地震で家具が倒れて来ないように、固定してふさがれないようにしようと思った。
- ・緊張せず楽しくできた。販売の係もできたし、茶道もできて良かった。

【文化祭・お客様の感想】

- ・子どもたちの生き生きと頑張っている姿が素晴らしかった。
- ・「わたし」すごく感動しました。パワーをもらったよ。ありがとう。
- ・お抹茶美味しかったです。接客が丁寧で可愛らしかったです。ありがとう。
- ・居場所があること、そこで誰かとつながれることにとっても意味があると思った。



【文化祭・防災学習】

【お芋掘り】

【調理実習】

【遠足（とくしま動物園）】

日	月	火	水	木	金	土
1	2	3	4 加藤先生 午後 ALT 英語	5	6	7
8	9	10 コグトレ	11	12	13	14
15	16	17 調理実習	18 ネット安全教室 加藤先生 はぐくみ座談会	19	20	21
22	23	24 冬休み	25	26	27	28
29	30	31 大晦日	よいお年を！			

※ 17日の調理実習、18日の安全教室は校外学習になりますので午前中、学級を施錠します。